

Babelia



Un recorrido por la literatura mística, en el año de Rosalía

Trump justifica un ataque contra el ISIS en Nigeria por el asesinato de cristianos

El país más poblado de África dice que fue una operación conjunta

IKER SEISDELOS
Washington

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, agitó el día de Navidad con el anuncio de que su ejército había atacado objetivos

del grupo terrorista Estado Islámico (ISIS, en sus siglas en inglés) en el norte de Nigeria, el país más poblado de África. Alegó como justificación que la comunidad cristiana de ese país está amenazada.

El centro de mando estadounidense para el continente informó de que el ataque se ejecutó en el Estado de Sokoto, en la frontera con Níger. También, que fue en coordinación con las autoridades locales, y que mató a varios militantes de la rama del ISIS en el África occidental, aunque no dio cifra de muertos. Washington añadió que los misiles Tomahawk, disparados desde un buque, cayeron sobre dos campamentos islamistas. Trump asume el discurso de grupos religiosos conservadores que llevan años asegurando que se está produciendo "un genocidio cristiano" en Nigeria. Un gran valedor de esa narrativa es el senador Ted Cruz, que sostiene que desde 2009 un total de 50.000 cristianos han sido asesinados.

—P2

Zelenski planea reunirse con Trump mañana para acelerar el plan de paz

C. SEGURA / J. G. CUESTA
Zaporiyia / Moscú

El presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, anunció ayer que prevé reunirse con Donald Trump mañana en Mar-a-Lago (Florida). El objetivo de la cita, la quinta entre ambos este año, es intentar consensuar, en un momento clave, la propuesta de paz final que debe ser formulada a Rusia.

—P5

El informe que desembocó en el desalojo de Badalona

JESÚS GARCÍA
Barcelona

Un informe que recogía 14 incidentes, entre ellos tres vinculados a molestias a los vecinos, cinco hurtos y la muerte violenta de un ocupante del B9, motivó el desahucio masivo en el instituto de Badalona.

—P18



Aitor Fernández enseñaba una foto de su participación, ayer en Villamanín. EMILIO FRAILE

Los vecinos de la localidad leonesa pactan cubrir el descuadre provocado por la venta de papeletas de lotería sin respaldo

Villamanín renuncia a parte del Gordo por la paz del pueblo

PABLO SEGUÍ / RODRIGO CARDONA / SARA CASTRO
Villamanín / Madrid

La euforia desatada el lunes en el pueblo león de Villamanín por el Gordo de Navidad dio paso en pocos días a la incertidumbre y, por momentos, a la discordia. La comisión de fiestas vendió por error más participaciones que

los décimos que las respaldaban, lo que originó un descuadre de cuatro de los más de 30 millones que llovieron sobre el pueblo.

Los vecinos se reunieron ayer en una tensa asamblea que terminó con un acuerdo por el que los premiados renuncian a una parte del dinero. Los miembros de la comisión de fiestas se que-

dan sin algo más de dos millones que les habrían correspondido, mientras que el resto de los agraciados cede un pequeño porcentaje de su premio. Con ello consideran que preservan la paz en el pueblo y evitan que el conflicto se judicialice y que nadie pueda cobrar hasta que los tribunales sentencien.

—P20



S Moda,
una mirada universal pero femenina



EL PAÍS

El Gobierno acelera la financiación autonómica

En pleno ciclo electoral, el objetivo es aportar más recursos destinados a los servicios públicos

LLUÍS PELLICER
Madrid

Tras la debacle en Extremadura, metidos en pleno ciclo electoral y bajo la presión de sus socios, el Gobierno ha acelerado la nueva

propuesta para reformar el modelo de financiación autonómica. La oferta consistirá en poner sobre la mesa más recursos para sufragar los servicios públicos de las autonomías.

—P14

Las cinco orquestas de la candidata Montero —P15